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Ante la campaña contra el Hospital Comarcal 

Castejón: “ Nuestra responsabilidad es mejorar 
los servicios del H ospital y lo vamos a 
conseguir” 
 
Vinaròs, 19 de noviembre de 2008   
 

Medidas para mejorar la calidad asistencial.   

El gobierno del Partido Popular a través de la conselleria de Sanitat, tal como adelantó 
el mismo conseller el pasado lunes, está continuamente llevando a cabo medidas para 
garantizar y mejorar el sistema público de salud, con especial sensibilidad en las zonas 
limítrofes con otras autonomías como el Departamento de Salud de Vinaròs.  

Para incentivar y hacer más atractivo el trabajo en Vinaròs, de modo que además de los 
profesionales que trabajan en el sistema público sanitario, puedan beneficiarse los 
ciudadanos, una de las medidas promovidas por el Partido Popular es incrementar la 
puntuación en el baremo de aquellos profesionales que acuden a trabajar en estos 
centros, de cara a los futuros concursos de traslado. El objetivo es mejorar y consolidar 
la calidad asistencial que reciben los ciudadanos, promoviendo el interés de los 
profesionales por trabajar en Vinaròs reforzando la presencia de médicos especialistas 
en el Hospital de Vinaròs.  

Además, el Partido Popular va a concretar un acuerdo del Gobierno Valenciano que 
permita doblar los turnos de trabajo cuando se produzcan vacantes de plazas.  

Tele-radiología   

Otra actuación, es la implantación en el primer semestre de 2009 de un sistema de tele-
radiología que permitirá el diagnóstico a distancia desde otros hospitales del sistema 
sanitario valenciano, lo que supondrá un importante apoyo a los servicios de radiología 
del hospital de Vinaròs y aumentará la calidad de la asistencia sanitaria a los pacientes 
de este departamento, garantizando un servicio de radiología 24 horas al día.  

Estas son medidas en las que día a día estamos trabajando, siempre en constante 
comunicación con los trabajadores del hospital para ofrecer la mejor calidad asistencial 
a los ciudadanos de la comarca.  

Un compromiso firme para solucionar los problemas   

Nuestro compromiso es firme, y a corto plazo pasa por dar solución a los problemas del 
hospital, ya que la ampliación prevista para el año que viene dejará al hospital como 
uno de los mejores en cuanto a unidades funcionales, con un hospìtal médico-quirúrgico 
de día, con 6 nuevos quirófanos, nuevos paritorios, unas urgencias con el doble de 
superficie que la actual y dotadas de la más alta tecnología, la Unidad de Corta 
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Estancia, una UCI nueva con 7 camas y 2 nuevas plantas con 38 camas en 
habitaciones individuales, además de una unidad de hospitalización a domicilio.  

Nadie puede poner en duda que el Partido Popular está trabajando y aportando 
soluciones para ir mejorando un hospital, que algunos creen que se pensó con los pies 
por el mismo PSOE, que ahora se atreve a criticarlo y se olvida que lo dejó con sólo 3 
quirófanos, no había UCI, urgencias pequeñas, bloque quirúrgico mal situado etc ..  

Inversiones millonarias   

En los últimos tres años se ha invertido en infraestructuras en el Departamento de 
Vinaròs más de 17.400.000 euros. Con la ampliación, la plantilla se incrementará en 
106 nuevas plazas, que supondrá un coste económico de 3.276.000 euros.  

Además, en 2009 está previsto el C.S.I. de Benicarló presupuestado con 2.130.000 
euros y en fase de programación el nuevo C.S en Vinaròs con un coste aproximado de 
2.562.000 que dará cobertura a 13.000 habitantes.  

También, para finales de 2009 hay en previsión el inicio de obra del nuevo C.S. de 
Peñíscola, que actualmente se encuentra en redacción del proyecto. En esta misma 
población la Conselleria de Sanitat tiene en previsión la construcción de un Hospital de 
Crónicos y Larga Estancia. Actualmente se está trabajando junto con el ayuntamiento 
para encontrar la parcela óptima para su ubicación.  

Respuestas a cuestiones puntuales   

Preguntado sobre si el grupo del PP apoyaría la moc ión que presentó el PVI, 
Castejón respondió  

Se constata que no hace falta ninguna moción para instar a la Conselleria a que siga 
ejerciendo para solucionar los problemas de nuestro hospital. La dedicación por ofrecer 
el mejor servicio sanitario es constante en quienes dirigen y gestionan la sanidad 
valenciana. Desde el PP no se ha dejado ni un solo minuto de trabajar en este sentido y 
la Conselleria ha dado a conocer las medidas que va a impulsar para mejorar la 
atención sanitaria en los centros hospitalarios limítrofes con otras autonomías, como el 
de Vinaròs. Esperemos que con estos incentivos que se propondrán a la mesa sectorial 
se pueda cubrir la plantilla. Y por otro lado estamos totalmente de acuerdo que se 
convoque el Consejo de Salud con la nueva composición de sus miembros.  

Ante la avalancha de críticas y comentarios por el tema sanitario en Vinaròs, 
Castejón respondió:   

La preocupación por ofrecer el mejor servicio sanitario que les ha despertado a ciertos 
sectores en los últimos días, es una preocupación constante en quienes dirigen y 
gestionan la sanidad valenciana. La gran verdad que hemos podido leer es que la 
responsabilidad del Hospital Comarcal de Vinaròs es de la Generalitat Valenciana, y 
podemos asegurar que desde el PP no se ha dejado ni un solo minuto de trabajar para 
que la situación que desde del PSOE era catalogada de crítica y lamentable, no sea tal 
y mejore de forma continuada.  
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Conocemos la situación y conocemos hasta lo que a fecha de hoy resultan 
imponderables, pero que nadie crea que vayamos a objetar nuestra responsabilidad de 
mejorar los servicios y seguro que lo vamos a conseguir.  

Le aseguro que a fecha de hoy ya se han podido contratar nuevos especialistas que en 
breve se harán cargo de servicios que resultaban problemáticos, serán bien recibidas 
futuras iniciativas legislativas que anunció el PSOE, pero esperemos que vayan 
dirigidas a la subsanación de las deficiencias, porque lo que no se puede aceptar de 
ninguna manera es lo que hizo el diputado Sanmartín, de cuestionar las ganas y la firme 
voluntad por solucionar unos problemas, que serían todavía muchos más sino se 
hubieran atajado por el buen trabajo, incansable y persistente, que por su complejidad 
resulta inacabable, de quienes se esfuerzan día a día, hora a hora por ofrecer la mejor 
atención sanitaria posible.  

No se puede dañar a la sanidad pública y a todos los médicos, enfermeras, auxiliares 
de enfermería, administrativos, celadores y resto de personal que se esfuerzan cada día 
por ofrecer un servicio público y de calidad y por ello resulta inadmisible que se fomente 
el alarmismo al insinuar, como ha hecho el PSOE, que las urgencias del Hospital estén 
desatendidas, cerradas o que no existan suficientes médicos. Esto que no sólo es falso, 
es una insensatez, dado que las 24 horas del día de los 365 días del año, ningún 
ciudadano de nuestra comarca se queda sin recibir asistencia sanitaria gratuita en 
Urgencias del Hospital.  

Sobre las solicitudes de dimisiones, Castejón puntu alizó   

Que se pida la dimisión de dos concejales del PP que trabajan en el Hospital es 
sencillamente una estupidez, así de claro.  

No podemos estar de acuerdo con quienes han manifestado que las soluciones 
impliquen necesariamente las dimisiones de los responsables. Podemos compartir, 
porque comprendemos perfectamente, el desánimo y la preocupación que pueda existe 
en parte de los facultativos de nuestro hospital ante los problemas de recursos 
humanos que han existido siempre. Y siempre se han superado.  

Seguiremos trabajando para mejorar, pero mejorar de verdad, no simplemente 
respondiendo a preguntas que se formulan cara a la galería con el único objetivo, como 
tiene el PSOE de erosionar al gobierno del PP, porque se critica el problema pero 
también se critica la solución, cuando saben que no es un problema económico sino de 
búsqueda de especialistas concretos que no se encuentran con facilidad para ocupar 
las plazas vacantes.  

Castejón concluyó la rueda de prensa con estas pala bras:   

No se puede jugar con la sanidad, como parece que pretenden hacerlo algunos porque 
deben creer que así se ganan votos. Pienso que se equivocan, la sanidad es muy seria 
y se merece un esfuerzo y una mejora constante y en eso está el Partido Popular, la 
Generalitat y especialmente todos los profesionales que dia tras día se esfuerzan por 
ofrecernos la mejor asistencia sanitaria. 

 
 

 


